

roses, avec au fond du calice des fleurs de minuscules lampes électriques d'un joli effet. Ces lis et ces roses rappellent ici les vertus de Notre Dame que le Bienheureux voulait tant voir pratiquer à ses filles et dont elles portent les emblèmes sur le cœur d'argent qui brillent sur leur poitrine. A la voûte, des drapeaux sont suspendus qui sont aux armes du Sacré Cœur de Jésus, du Saint Cœur de Marie, et aussi à celles des évêques célébrants. Au-dessus de la grille, à l'entrée de la nef ou du chœur des Religieuses, une banderolle avec cette inscription, tirée d'un cantique au Sacré-Cœur composé par le Bienheureux : *Gratias infinitas super inenarrabilibus donis ejus* (!). Au-dessus des grilles latérales, autres banderolles avec inscriptions pour rendre des hommages au Bienheureux ou lui demander des bénédictions, tandis qu'au fond de la chapelle et au-dessous du grand tableau de béatification représentant Jean Eudes dans la gloire, on lit cette phrase : *Voici le prêtre que le Seigneur a couronné !*

\* \* \*

Ce prêtre que le Seigneur a couronné et dont l'Eglise, le 25 avril dernier, plaçait officiellement les ossements sur nos autels, pendant trois jours on devait donc chanter ses louanges, et, on avait pour cela fait appel à des voix autorisées. Il convenait que l'honneur échut d'abord à un Eudiste.

Le Révérend Père Dagnaud nous présenta le Bienheureux comme une figure éminemment sacerdotale dans sa vie, dans son esprit et dans ses œuvres. La vie du héros fut en effet toute de piété. Dès ses jeunes années il était prêtre par le désir. A l'âge de choisir sa voie, il obtint après beaucoup de résistance, de ses parents la permission de suivre sa vocation... A l'Oratoire, le Père de Condren l'envoya prêcher avant même qu'il ne soit prêtre. Revêtu enfin du sacerdoce, il se dévoue

(1) Actions de grâces infinies à ses dons inénarrables.

au salut des personnes contagion que par un prêtre, émissionnaire, il présente Homme de piété, action, des erreurs répandues. Son la part de Richelieu, Saints Cœurs, et surtout, un hommage de Notre-Dame-trois vœux ordonnées. Et d'un moment toute son œuvre

A la suite de l'ordination officiait pontificale, parole pour dire que rejaillit sur elle. C'est plus qu'un milieu des difficultés, le bien, termes de confiance. Les œuvres cultes naissent faire, ce n'est pas avoir un puissant

M. le chanoine de la vie du Bienheureux, répéter ici ce qu'il a dit — quoique son nom — dans la volonté de retenir de ce sondage est question de M. le chanoine de la vie des Sœurs du Bon